



Alexandre de Navailles, nouveau Président de Hertz France

Paris, le 18 avril 2018 –Alexandre de Navailles, Directeur Général de Hertz France, a été promu Président de Hertz France le 1^{er} avril 2018. Dans ses nouvelles fonctions, il continue de reporter à Francis Waddington, Vice-Président Europe.

Agé de 43 ans, Alexandre de Navailles est diplômé d'un Master Finance et Fiscalité de l'Université Paris-Dauphine et a commencé sa carrière au sein de la banque suisse UBS.

Il a rejoint Hertz France en 2000, en qualité de Directeur du Contrôle de gestion. Nommé Directeur du Pricing pour l'Europe en 2008, il a été promu au poste de Directeur Financier pour l'Europe en 2012, avant d'accéder au poste Directeur Général de Hertz France en 2015.

Alexandre de Navailles, Président de Hertz France, déclare « *être extrêmement honoré* » de sa nomination, avant d'ajouter « *je suis déterminé à mettre tout en œuvre pour développer Hertz et consolider notre position sur le marché français. Après plus de 15 ans au sein de Hertz, je n'ai aucun doute sur la capacité de notre groupe à répondre avec brio aux nouveaux défis qui nous attendent tels que la transformation digitale, les usages en matière de mobilité ou encore le développement durable.* »

À propos de Hertz

The Hertz Corporation, filiale d'Hertz Global Holdings, Inc., gère les marques de location automobile Hertz, Dollar, Thrifty et Firefly. Son réseau comprend près de 10 200 agences et franchises implantées en Amérique du Nord, en Europe, aux Caraïbes, en Amérique latine, en Afrique, au Moyen-Orient, en Asie, en Australie et en Nouvelle-Zélande. The Hertz Corporation est l'une des enseignes de location de véhicules les plus représentées dans les aéroports du monde entier et la marque Hertz l'une des plus réputées. Des innovations en matière de services et de produits telles que Hertz Gold Plus Rewards, Carfirmation, Mobile Wi-Fi et les modèles de véhicules uniques proposés dans les collections Adrenaline, Dream, Green et Prestige, distinguent Hertz de ses concurrents.

Par ailleurs, The Hertz Corporation est propriétaire de Donlen Corporation - leader des services de leasing et de gestion de flottes de véhicules. La société propose également des véhicules en libre-service Hertz 24/7 (disponible 24h/24 et 7j/7) dans le monde, ainsi que la vente de véhicules (programme Hertz Car Sales).

Pour en savoir plus sur The Hertz Corporation : www.hertz.com